

SURAT KABAR UMUM

# PRESTASI

REFORMASI

NOMOR 522,  
EDISI 21 - 27 AGUSTUS 201  
TAHUN KE XVIII

## Paten di Kecamatan Pedes

**A Karawang, PRi** -- Pelayanan Administrasi Terpadu Kecamatan (PAT-EN) yang kali ini diselenggarakan di Kecamatan Pedes, Kabupaten Karawang, Jum'at, (4/8).

Diawali dengan kegiatan peresmian pencahangan Kampung KB di Desa Kertaraharja, Kecamatan Pedes yang turut dihadiri jajaran Dinas Pengendalian Penduduk & Keluarga Berencana Kab. Karawang, Para Kepala Perangkat Daerah, Camat Pedes, Kepala Desa Kertaraharja, unsur Muspika, serta warga Desa Kertaraharja.

Bupati Karawang dr. Cellica Nurrachadiana dalam kata sambutannya menyampaikan bahwa dari tahun ke tahun program KB di Kabupaten Karawang sudah menunjukkan keberhasilan.

Demikian halnya dengan keberhasilan penyelenggaraan pembangunan kesehatan yang pada prinsipnya memiliki keterkaitan erat dengan keberhasilan penyelenggaraan program Keluarga Berencana, maka peningkatan pelayanan kesehatan terhadap segenap elemen masyarakat, sudah merupakan suatu keharusan sebagai pendukung utama keberhasilan.

Setelah meresmikan Kampung KB, dia langsung membuka acara kegiatan PATEN di halaman Kecamatan Pedes dan dilanjutkan dengan peresmian bangunan PONEB Puskesmas Pedes.

Bupati berpesan agar para pelaksana kesehatan di puskesmas Pedes ini dapat siap 24 jam untuk membantu dan menolong masyarakat Karawang khususnya masyarakat Pedes dalam keadaan darurat maupun tidak.

Setelah itu, Bupati Karawang dr. Cellica Nurrachadiana juga meresmikan 4 gedung bangunan baru yang terdiri dari Gedung PAUD Anggrek II, Gedung Bumdes Labasetra (Labanjaya Sejahtera), Gedung BPD Desa Labanjaya, dan Gedung Pos KESDES (Kesehatan Desa) di Desa Labanjaya Kecamatan Pedes. (MMH/R.OCTAV.P.Hrj)

## Wabup Karawang, Pimpin Sidak Perusahaan Pembuang Limbah Cair ke Sungai Citarum

**4 Karawang, PRI** -- Wakil Bupati Karawang H. Ahmad Zamakhsyari didampingi unsur Dinas Lingkungan Hidup, Pol PP, Camat Karawang Timur, serta penggiat lingkungan sidak ke beberapa Perusahaan yang disinyalir membuang limbah cairnya ke aliran Sungai Citarum, Rabu (09/08).

Tempat pertama yang didatangi PT. Pindo Deli 1 lalu ke PT. Sandang Agung Makmur (SMU), serta ke PT. Fuli Semitex Jaya. Ketiga perusahaan itu terletak di wilayah Kecamatan Karawang Timur.

Di sana Wabup beserta Tim melihat langsung ke lokasi Instalasi Pengolahan Air Limbah (IPAL) serta mengambil sample untuk diteliti

Dinas Lingkungan Hidup, dan dilanjutkan berdialog dengan perwakilan manajemen ketiga perusahaan.

Adapun hasil dialog Wabup beserta Tim, meminta tiga perusahaan tersebut membuat Surat Pernyataan berisi kesediaan memperbaiki sistem IPAL nya paling lambat tiga hari ke depan sudah diserahkan ke melalui Dinas Lingkungan Hidup serta tembusan kepada Bupati Karawang.

Sidak tersebut dilakukan guna menindaklanjuti hasil pengamatan langsung Wabup beserta Tim beberapa hari ke belakang yang telah menyusuri Sungai Citarum menggunakan perahu dari hulu ke hilir dan menemukan beberapa

bukti dari pencemaran yang diduga dilakukan ketiga perusahaan tersebut di antaranya berubahnya warna air Sungai Citarum menjadi Hitam, matinya ikan dan rusaknya ekosistem di sekitar muara pembuangan limbah cair dari perusahaan-perusahaan tersebut.

Di sela-sela sidak, Wabup menjelaskan, "Pada dasarnya Pemkab bukan mau mempersulit pihak swasta, apalagi mereka telah berkontribusi nyata dalam membantu program Pemkab Karawang dalam hal Tenaga Kerja, tetapi di balik itu semua dalam menjaga lingkungan merupakan tanggungjawab Kita bersama."

MMH/R.OCTAV.P.Hrj)

## Pelebaran Jembatan Junti Waluya Berjalan Lancar

**4 Karawang, PRI** -- Pelaksanaan pelebaran jembatan junti desa waluya kecamatan kutawaluya kabupaten karawang, yang merupakan jalan alternatif menuju kota karawang memang layak untuk dibangun, baik pelebaran jalan dan jembatannya.

Program pembangunan pelebaran jembatan yang bersumberkan dana APBD kabupaten karawang TA 2017 dengan total anggaran senilai Rp,1,935,499,000, pengerjaannya sesuai kontrak mulai 14 juni s/d 10 Desember 2017 /180 hari kalender.

Yayat Supriatna, selaku pelaksana CV Gunung Mas saat diwawancarai PRESTASI di lokasi pekerjaan, menjelaskan pihak pel-

aksana CV Gunung Mas yang mendapatkan kepercayaan pemerintah daerah untuk pengerjaan pembangunan pelebaran jembatan, berkomitmen dalam pelaksanaan program pembangunannya, selalu memprioritaskan mutu dan kualitas bangunan sesuai program pemerintah yang di amanahkan ke kami.

"Oleh karena itu, saya selalu aktif di lapangan *YayatSupriatna (inset) dan pelaksanaan pembangunan.* guna dapat meng-

ontrol pekerjaan ini sesuai yang kita harapkan. Pelebaran jembatan dengan lebar 7m dengan panjang 11,60 m dapat kami rampungkan sesuai target yang diharapkan," ujar Yayat.

"Alhamdulillah, walau saat ini baru tercapai pengerjaannya sekitar 60% dalam tahap pelaksanaannya akan terus kami tingkatkan hingga pada tahap finising," lanjutnya.

Disebutkan, sangat berterima kasih pada semua pihak dan juga masyarakat setempat yang sangat mendukung pekerjaan ini dapat berjalan lancar.

Abdul Mukti alias Geang, selaku tokoh pemerhati program pembangunan pemerintah, kepada PRESTASI mengatakan, "Saya sangat mendukung adanya pro-

gram pembangunan pelebaran jembatan ini. Karena memang layak untuk dibangun baik pelebaran jalan dan jembatan yang saat ini sedang dikerjakan, karena jalan ini tiap harinya ramai dilalui pengendara roda dua dan empat, yang merupakan jalan alternatif penghubung beberapa kecamatan dan juga akses menuju ke kota karawang."

"Saya juga sangat mengapresiasi pelaksana pembangunan pelebaran jembatan ini, karena saya nilai pekerjaannya selama ini cukup baik. Dan saya selaku putra daerah juga selalu memonitor pembangunan ini agar mutu dan kualitas bangunan sesuai yang kita harapkan," harapnya.

(R.OCTAV.P.HRJ)



## Pembukaan Pospedawil II Tkt Jabar 2017

**4/ Karawang, PRI** -- Ratusan santri dari sejumlah pondok pesantren-perwakilan 5 kota/kabupaten di wilayah 2 Jawa Barat plus Kota Cimahi-mengikuti Pekan Olahraga Dan Seni Pondok Pesantren Daerah Wilayah(Pospedawil) 2 Jabar 2017. Kegiatan yang mempertandingkan 4 cabangolahraga tersebut dimulai, Selasa (08/08/2017) di Plasa Pemkab Karawang'

Acara tersebut dibuka langsung oleh Sekda Kabupaten Karawang Drs. H. Tedi Rusfendy S. Ditan daidengan pelepasan balon keudara mewakili Bupati Karawang dr Cellica Nurrachadiana.

Pembukaan berlangsung meriah.Dihadiri ratusan santri, dan pelajar MA.Tampak hadir pula Kadisdikpora Kabupaten Karawang Drs. H. Dadan Sugardan,M.Pd selaku ketua penyelenggara , unsur muspida sertapara tamu undangan dan perwakilan dari kota/Kabupaten.

Jumlah total santri yang menjadipesertaPospedawilmencapai 660 orang. MerekaberasaldariKabupatenSubang, Purwakarta, Karawang, Bekasi dan Kota Bekasi, plus Kota Cimahi. (MMH/R.OCTAV.P.Hrj)

# Kades Kalidung Jaya Prioritaskan Bangun Infrastruktur



Kades Kalidungjaya

Karawang, Pri -- Majunya pembangunan di tingkat pedesaan, bukan dambaan semua mas-

yarakat bahkan menjadi impian mereka yang ingin desanya lebih maju, untuk mencapai daerah yang makmur dan sejahtera.

Seperti halnya tekad dan misi Sinin, kepala desa (kades) Kalidungjaya kecamatan Cibuaya kabupaten Karawang, saat diwawancara PRESTASI di ruang kerjanya memaparkan, targetnya untuk Desa Kalidungjaya ia lebih memprioritaskan pada pembangunan infrastruktur, karena optimalnya roda perekonomian di desa bila sarana prasarana infrastrukturnya baik.

Ia mengungkapkan, infrastruktur itu sudah terealisasi untuk ta-

hap awal melalui program dana desa (DD) TA 2017 ini dialokasikan untuk turap sepanjang 1.480 meter, di dusun Kalidung 2 Rt 05 s/d 07.

Untuk dana bantuan propinsi (Banprop) dialokasikan untuk jalan setapak di dusun 1 dan 2 sepanjang 625 meter, dan fisik anggaran dana desa ADD yaitu pembuatan gapura jalan poros desa.

"Dan juga program program dari dinas PUPR kabupaten karawang yang sudah terealisasi, penurapan dan normalisasi sungai," lanjut Sinin.

"Oleh karena itu saya fokus pada sarana itu, agar dapat memacu pertumbuhan ekonomi masyarakat kami sehingga lebih maju. Harapan saya, atas nama pemerintahan desa, mengajak se-

mua pihak dan element masyarakat untuk terus bersinergi, bekerjasama mendukung berbagai program pemerintah, agar setiap tahunnya program ini secara kontinu dapat kita realisasikan dengan baik, agar desa kita dapat lebih maju, guna tercapai tarap perekonomian merata dan meningkat drastis lagi," paparnya.

Di tempat terpisah, Karya, tokoh masyarakat desa Kalidungjaya saat dijumpai di kediamannya mengatakan, "Pak kepala desa yang sekarang ini menjabat, merupakan sosok yang selalu berjuang untuk memakmurkan desanya. saya sangat mengapresiasi kinerja beliau, ini tercermin dari berbagai program pemerintah yang ia dapat dan realisasikan, itu bukti kerja keras dan rasa tanggung

jawab sebagai pemimpin".

"Karena beliau menyadari, jabatan seorang kepala desa tidak untuk selamanya. Namun jabatan itu adalah amanah agar bisa bermanfaat saat memegang jabatan ini harus berjalan dengan baik dan amanah, dengan bukti nyata bukan hanya cerita," lanjutnya.

Disebutkan, bukti nyata adalah peningkatan pembangunan infrastruktur yang sudah terealisasi saat ini sejak Sinin jadi Kades.

"Kami juga atas nama masyarakat terus mensupport kinerja pemerintah desa kami, agar tercapai cita-cita bersama kemajuan daerah. Karena program pemerintah tidak dapat berjalan bila tidak ada dukungan masyarakat pungkasnya

(R.OCTAVI)